
【本报讯】国民使命党
（PAN） 和 民 族 民 主 党
（NasDem）欢迎中爪哇省长
甘贾尔愿意作为总统候选
人参加 2024 年总统大选。

周 三（19/10），国 民 使
命党副总主席菲华·约卡
（Viva Yoga Mauladi）表 示 ，
非常赞赏甘贾尔的声明。
作为 2024 年总统候选人，
甘贾尔可以给人民提供更
多选择。国民使命党赞赏
甘贾尔愿意成为 2024 年总
统候选人。这将为总统选
举的马赛克（Mosaic）着色，
更多的候选人将有更多的
选择，人民可以选择决定

国家领导人。
菲 华 坦 言 ，甘 贾 尔 是

在 2022 年国民使命党全国
工作会议上被提议成为总
统候选人的人物之一。国
民使命党不久将举行全国
领导人会议，讨论将被提
议成为印度尼西亚统一联
盟（KIB）总 统 候 选 人 的 人
物。

菲华表示，KIB 将优先
考虑从各自内部获得总统
候选人的名字，例如国民使

命党总主席祖基菲，从业党
总主席艾朗卡与团结建设
党代理总主席穆罕默德·马
迪奥诺。国民使命党已经
与从业党及团结建设党联
盟。将来，KIB 对总统候选
人的决定将通过审议和共
识决定，而不是投票。

民族民主党中央理事
会主席威利·阿迪亚（Willy
Aditya）表示，甘贾尔声明准
备 成 为 2024 年 总 统 候 选
人，这对印尼民主来说是个

好消息。甘贾尔是这个国
家最好的儿子之一，去年 6
月从全国工作会议中被提
名为民族民主党的总统候
选人。甘贾尔拥有良好的
记 录 ，足 以 被 推 举 为 2024
年总统候选人，以及主要政
党的干部。因此，甘贾尔是
具有足够能力参加 2024 年
总统大选的人物之一。如
果没有什么意外事件发生，
甘贾尔将成为民族民主党
总统候选人阿尼斯在 2024
年总统大选中的相应竞争
对手。他们都是活动家，都
曾担任过地方领导人。

（亮剑）

国民使命党和民族民主党
欢迎甘贾尔准备参选2024年总统选举

【本报讯】根据 10 月 18
日接获的正式消息，日本
巨 商 阪 急 阪 神（Hankyu
Hanshin）地 产 株 式 会 社 已
于 周 四（22/9)，收 购 了
Agung Podomoro Land 公 司
（APLN）拥 有 的 处 于 雅 加
达西区的中央公园购物中
心（Central Park Mall）85%的
股份。

该交易由 CPM 资产日
本有限责任公司（CPMAJ）
进行，该公司是日本阪急
阪神地产株式会社的全资
子公司。 此前，CPMAJ 已
收购印度尼西亚 CPM 资产
的大部分股份，该股份是
中央公园购物中心的所有
者和经营者。

收 购 后 ，APLN 公 司 仍
持有印度尼西亚 CPM 资产
公 司 28.58% 的 股 份 ，而 阪
急 阪 神 持 有 71.42% 的 股
份。 根据这一企业行动，
CPMAJ 公司还将获得日本
海 外 基 础 设 施 投 资 公 司
（JOIN）的 投 资 ，这 将 使 阪
急 的 所 有 权 比 例 达 到
51%。 收购 CPMAJ 公司在
CPM 公司的股份使阪急成
为控股投资者。因此，他
们 将 派 遣 董 事 和 员 工 到
CPM 公司领导中央公园购
物中心的运营和管理。

未 来 ，日 本 巨 商 与
APLN 公 司 将 共 同 经 营 中
央公园购物中心，使其价
值增加，成为东南亚区域

商 场 租 赁 业 务 的 坚 实 基
础。

阪急阪神地产社长桃
富龙一透露了该公司收购
购 物 中 心 的 一 些 原 因 。
主要原因是印度尼西亚在
人口众多的支持下，在强
劲的消费市场扩张的背景
下 继 续 实 现 经 济 发 展 。
特别是，雅加达大都市区
预计将进一步增长，作为
中央公园购物中心主要目
标的中上层阶级人口预计
将在中长期内大幅增加。

周 二（18/10），桃 富 龙
一表示，接下来，商场它战
略性地位于雅加达西区，
是东南亚经济最发达的地
区 之 一 ，靠 近 连 接 苏 加

诺 - 哈达国际机场与雅加
达市中心的收费公路的入
口。 此外，其中一项中央
公园购物中心功能和设施
是宽敞的开放空间、电影
院、大学和其他设施，有可
能吸引各种各样的顾客，
拥有更广阔的集水区。

中央公园购物中心也
被 称 为 许 多 群 体 的 聚 会
点，包括办公室工作人员、
酒店客人和商务人士。

中央公园购物中心于
2009 年 9 月 9 日开始运营，
建 筑 物 或 净 可 出 租 区 域
（NLA）的总租赁面积超过
128，000 平方米，2022 年 8
月的出租率达到近 95%。

（亮剑）

日本巨商阪急阪神地产株式会社
收购雅加达Central Park Mall近九成股权

【本 报 讯】世 界 银 行
对 国 际 贫 困 线 的 计 算 进
行 了 修 订 ，将 于 近 期 生
效。

假 如 采 用 2017 年 购
买 力 平 价 计 算 2011 年 购
买力，日惹特区社会局评
估，日惹特区的穷人数量
会有所增加。

不久前，日惹特区社
会 局 主 任 恩 棠（Endang
Patmintarsih）指出，我前些
天也收到了这个信息，现
在 我 们 正 在 等 待 。 如 果
计算发生变化的话，当然
穷人数量会有所增加。

随着这一修订，日惹
特 区 政 府 采 取 的 第 一 步
是 继 续 运 行 社 会 援 助 计
划。

恩棠表示，所有扶贫
项目都已经备就，并且已
经 在 运 行 。 如 果 以 后 贫
困数据有变化，日惹特区
社 会 局 也 准 备 好 了 。 当
然，这个数据问题仍然必
须修复和改进。目前，社
会 局 还 没 有 收 到 有 关 何
时 使 用 世 界 银 行 新 方 法

的更多信息。如果使用，
它 将 影 响 综 合 社 会 福 利
数 据 。 如 果 综 合 社 会 福
利 数 据 需 要 再 次 进 行 验
证 ，这 将 不 时 进 行 ；随 着
这种变化，数据必须来自
区 和 市 ，我 们 会 给 予 跟
进。

目前，日惹特区大约
有 200 万 个 综 合 社 会 福
利数据；而现在日惹特区
的总人口是 400 万人。

恩棠强调说，对于世
界银行的信息，将出现额
外 的 3.2 万 个 贫 困 人 口 ；
社 会 局 也 无 法 传 达 当 前
的 数 据 ，因 为 ，数 据 过 程
是 连 续 性 的 ，但 直 到 今
天 ，我 们 仍 然 有 200 万 个
综 合 社 会 福 利 数 据 。 日
惹 特 区 的 减 贫 计 划 包 括
燃 料 油 直 接 现 金 援 助 和
民 众 权 益 保 护 计 划 。 我
们的计划将继续进行，现
在 它 富 含 额 外 的 燃 料 油
直 接 现 金 援 助 ，就 像 那
样 ；然 后 ，将 通 过 权 益 保
护计划继续运行。

（亮剑）

■ 2022年 10月21日（星期五）

■ Friday, October 21, 2022
国内新闻AA44

Lt:Idr

甘贾尔：若被选定为总统候选人
为了国家与民族的利益 我已经准备就绪

【本报讯】中爪哇省长
甘贾尔表示，为了民族和
国家的利益，已准备好在
2024 年成为总统候选人。

甘贾尔首次为 2024 年
大选开声，此前，甘贾尔的
名字经常被独立机构纳入

各种调查。甘贾尔的名字
甚至成为许多调查中最强
大的总统候选人之一。

周二（18/10），在接受
一家电视台采访时，甘贾
尔表示，如果是为了国家
和民族，我们怎么能不准
备好自己呢？

甘 贾 尔 进 一 步 解 释
说，如果被推选为总统，每
个党员必须做好准备；每
个政党都一定会选择能够

领导印度尼西亚前进的最
好的民族儿女。

他指出，当政党已经整
体讨论过，将寻找他们认为
最好的民族儿女，我认为，
每个人都应该为此做好准
备。

在这个问题上，甘贾尔
强调了党内的政治道德的
重要性。人民的呼声也成
为政党在确定国家领导人
候选人问题上的考虑因素。

他表示，这就是为什么
一 开 始 作 为 一 种 政 治 道
德。首先，我非常尊重印尼
斗争民主党作为我的政党，
政党之间目前正在建立的
沟通关系。其次，当然与调
查中的现实有关，每个人都
在谈论着，然而人民声音也
不应该被忽视。

因 此 ，甘 贾 尔 选 择 给
党 一 个 对 话 和 沟 通 的 机
会，以确定将推选什么人

成为总统候选人。这种对
话和沟通将会得出最好的
决定。

他 指 出 ，调 查 结 果 是
现实的。因此，让我们给
政党决定去进行对话、沟
通、做出最好的决定。就
那么简单。

根据一家独立机构的
调查，甘贾尔的名字确实
在飙升。例如，在印度尼
西亚查塔政治调查中，甘

贾尔在中爪哇和楠榜的可
选性飙升。

周四（13/10），印度尼
西亚政治局执行主任尤纳
托声称，在对 10 个名字的
模拟中，甘贾尔获得了最
高 的 可 选 举 性 。 调 查 显
示，甘贾尔的可选性仍高
于其他名字，即 68.3%。国
防部长普拉波沃获得 7.3%
的可选性，雅京专区前省
长阿尼斯为 6%。 （亮剑）

世行修订贫困线计算法
日惹特区贫困人口将因此增加

中爪哇省长甘贾尔甘贾尔

【本报讯】印尼斗争民
主党回应了中爪哇省长，
也是印尼斗争民主党政治
家甘贾尔作为 2024 年总统
候选人参选的意愿。

周三（19/10)，印尼斗争
民 主 党 秘 书 长 哈 斯 托 表
示，甘贾尔的发言非常合
理，因为每个干部都必须
为所承担的所有任务做好
准 备 。 我 看 甘 贾 尔 的 回

答，每个党的干部，为了国
家和民族，一切都必须做
好准备。不仅甘贾尔，普
安、渣罗特与丽斯玛等所
有干部，如果被赋予建设
国家民族的任务，也将做
好准备。例如，渣罗特即
将被派往亚齐，他已经准
备 好 了 。 为 了 国 家 和 民
族，每个党的干部都准备
好了，这是我们实行党纪

的原因。希望甘贾尔准备
成为 2024 年总统候选人的
声明不会被用作某个政党
的政治噱头。

哈斯托补充说，目前印
尼斗争民主党正专注于帮
助佐科维总统克服经济问
题。然而，目前的优先工作
是协助佐科维总统领导下
的政府为通过深入到下层
以克服各种经济问题，包括

食品领域的设计。对于选
择总统和副总统候选人问
题就先放在一边。 （亮剑）

甘贾尔参选言论并不出轨
哈斯托：牛头党干部本来就是要随时待命

印尼斗争民主党秘书
长哈斯托

【本报讯】民 族 民 主 党
(NasDem)总主席巴洛声称，
本 党 是 政 府 支 持 者 联 盟
中，唯一支持佐科维总统
提 高 补 贴 燃 油 价 格 的 政
党。然而这项言论受到了
从业党中央干部的驳斥。

巴 洛 周 一（17/10）声
称，民族民主党的立场表
明本党致力于继续支持佐
科维政府。希望本党的干
部判断这一举动，应将其
归类为愚蠢还是忠诚，你
们说说看。但奇怪的是，
如果在议会会议上有执政
联盟政党的七个派系，只
有一个派系宣布支持提高
燃油价格。

巴洛希望党的干部不
要在民族民主党宣布支持
阿尼斯为 2024 年总统候选
人后受到各种批评和政治

攻击而畏惧。
巴 洛 表 示 ，他 曾 预 测

这一决定将产生后果，包
括要求将民族民主党驱逐
出政府联盟。然而应该把
这种批评警示我们，看看
谁是联盟中的同志和反对
者。在民族民主党决定将

阿尼斯推选为总统候选人
后，有些政党质疑民族民
主党作为民族主义政党的
原则。我已经提醒了所有
人，并不是我们期望的一
切都得以顺利进行。有些
人甚至质疑我们作为一个
政治机构的存在，民族主

义 政 党 似 乎 怀 疑 民 族 主
义。

巴洛提醒所有党员干
部继续为赢得 2024 年大选
而奋斗。

巴 洛 强 调 说 ，面 对 政
治对手的各种攻击，民族
民主党毫不畏惧；那就是
民族民主党，一旦杨帆出
航，我们就没有回头路了。

然 而 ，从 业 党 中 央 理
事 会 主 席 阿 泽 哈 山（Ace
Hasan Syadzily）于 10 月 20
日在另外的场合驳斥了巴
洛如上所说。阿泽说：“事
实上，佐科维总统所作出
的重大决定都获得所有支
持政府的联盟政党的同意
和支持，包括提高燃油价
格的决定。我们从业党一
贯 就 是 支 持 佐 科 维 总 统
的。” （亮剑）

巴洛不接受“愚蠢”骂名
民族民主党是唯一支持提高燃油价格的政党

阿泽（左）和巴洛

【本报讯】财政部长穆
丽 亚 妮 呼 吁 接 受 第
193-194 期 教 育 基 金 管 理
机 构（LPDP）奖 学 金 的 大
学生学成归国，为推动印
度尼西亚的发展做出积极
贡献。

不久前，穆丽亚妮表
示，印度尼西亚肯定需要
你们。让你们回来不是叫
你们向国家索求更多，你
们回来，应该奉献更多给
印度尼西亚。

3 万 2826 名 LPDP 奖学
金获得者来自印度尼西亚
的 34 个省份，其中 67%在
国内就读，其余 32%在国
外深造。

LPDP 奖学金获得者学
习 的 教 育 领 域 是 多 样 化
的，学习的范围是能够继
续为建设印度尼西亚，以
及创造改进。

穆丽亚妮指出，学习
的范围是印度尼西亚所需
要的领域，并能够继续建
设和创造进步，以便我们

能够成为一个发达国家。
她 呼 吁 LPDP 奖 学 金

获得者返回印度尼西亚，
是与第 193 和 194 期奖学
金的主题是一致的，即红
白旗的反思：《我们走出去
是为了到回来》。

她指出，这个主题包
含许多非常重要因素，例
如国家因素，呼吁获奖者
返回印度尼西亚是为了致
力于我国，是为了为祖国
服 务 。 这 也 是 你 们 作 为
LPDP 奖学金获得者，与印
度尼西亚共和国之间的心
灵纽带和民族纽带。

穆丽亚妮总结道，LPDP
奖学金获得者是精英一代，
因为仅为印度尼西亚总人
口的 0.01%。所以，祖国确
实需要你们的贡献。我真
的希望你们能尊重你们从
LPDP 获得的每一分钱、每
一美元或每一欧元。这不
仅仅是一项奖学金，而是有
一种心灵的纽带或民族主
义的纽带。 （亮剑）

财长呼吁LPDP奖学金获得者学成归国

【本报讯】国企部长埃
里克（Erick Thohir）于周三
晚（2022年 10月19日）会见
了多纳体育（Dorna Sports）
的几位高级官员，即首席执
行 官 卡 梅 罗（Carmelo Ez-
peleta）和首席体育官卡洛
斯（Carlos Ezpeleta）。多纳
体 育 是 大 摩 托 车 赛（Mo-
toGP）的商权持有人。

埃里克解释了他今天
的会议，讨论 2023 年大摩
托车赛的准备工作。

埃里克于星期三（2022
年 10 月 19 日）在雅加达莎
莉娜（Sarinah）解释说：“今
天我们有来自多纳的卡洛
斯和卡梅罗，我们讨论了明
年10月 15日大摩托车赛的

准备工作，举办活动不可以
仓促。他们到此是为了确
认我们的准备工作做得怎
样。”

他解释说:“我说谢天
谢地，酒店已经营业了，铂
尔曼试营总共有 230 间客
房，这是为了支持昨天未有
的设施，当然我们也一直在
维 修 当 时 有 问 题 沥 青
（路）。”

他说：“今年 11 月，我
们还有世界超级摩托车锦
标赛，我们都决定了将此赛
事成为到二十国集团（峰
会）的道路，因为是11月 12
日，世界超级摩托车赛之后
就是二十国集团（峰会）。”

（松鹤）

埃里克会见多纳老板
讨论2023年大摩托车-曼达利卡基础设施


